
　

　3月3日、ひな祭り茶話会を行いました。甘酒やひなあ

られを味わいながら、お話をしたり歌を歌ったりと思い

思いに楽しみました。「家のひな人形は、七段飾りだ

よ。」「大きい人形は、出したり片づけたりするのが大

変だったなぁ。」「ひなあられは久しぶりに食べたけ

ど、とってもおいしいね。」と、和やかな雰囲気の中、

皆さんの話にも花が咲いていました。

三月
玉川ホーム園長　　猪腰　久子

　　　　　　　　　昼間は暖かな日差しが届いても、朝晩はまだ冷え込みますが、東京都心では桜（ソメ

　　　　　　　　イヨシノ）の開花宣言が出されたニュースを聞きますと、春の訪れを感じます。ホーム

の桜も、ほんのりとピンクに色づき始めました。

　平成２８年度も、残すところわずかになりました。日頃からの利用者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆

様に心温かいご支援ご協力をいただき、感謝申し上げます。

　今後も、皆様に愛され喜ばれる施設をめざしてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

　3月10日の昼食は、バイキングでした。ちらし寿司や茶わ

ん蒸し、エビとアボカドのサラダ等が美しく盛り付けられ、

目でも楽しめる料理の数々に、「きれいだわ。結婚式にお呼

ばれしたみたい。」「めずらしい物が食べられて、うれし

い。」と笑みがこぼれた皆さんでした。

　2月25日に百歳のお誕生日を迎えられた佐藤ミネ様の賀

寿贈呈式が行われ、福島県と郡山市より記念金品、太田福

祉記念会より祝金が贈呈されました。

　また、ご家族と職員からも記念の品や花束、似顔絵等が

贈られ、佐藤様は「ありがとう。」と、やさしい笑顔で応

えていました。

　佐藤様、これからもお元気にお過ごしください。

書道クラブ

お花見

生け花クラブ

　春らしい風を感じるようになりました。

　少しずつ芽吹いてきた草木を眺めながら、お散

歩を楽しんではいかがでしょうか。（ K・K ）

　５日・ １９日（水）

２７日（木）１３日・

１９日（水）
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中央棟介護職         介護長  原 春美   

 利用者の皆さんに、安心して日々の生活を送っていただ

けるよう、内部・外部の研修会を通し専門知識や技術の向

上に取り組んでまいりました。 

 今後も、技術の向上に努めてまいります。 

南棟介護職         介護長  國分 艶子   

 毎日、食事の前に行っている「リズム運動」や「健口体

操」を皆さん楽しみにされておられ、大きな声を出して身

体を動かしています。 

 これからも、おいしく食事が摂れ、健康に過ごしていた

だけるよう援助していきたいと思います。 

機能訓練職     機能訓練指導員  水上 輝彦  

 利用者の皆さんのお話を傾聴し、楽しい時間を共有しな

がらリハビリ訓練を行うことができました。 

 来年度も、よろしくお願いいたします。 

事務職            事務員  安田 道  

 各所属と連携し、利用者の皆さんが安心・快適に生活で

きる環境づくりに努めることができました。 

 今後も、更なる環境整備に努めてまいります。 

栄養・調理職      主任栄養士  神場 成子  

 バイキングは季節毎に、秋は栗ご飯・きのこご飯、冬は

チキンナゲットやカニグラタン、春はちらし寿司や茶わん

蒸し、甘酒等を提供しました。 

 これからも、旬の食材を使ったおいしい食事を提供して

まいります。 

医務職          看護長心得  星 弘子 

 発熱や酸素飽和度の低下等、状態変化による受診や入院

の頻度が高くなっております。特に食事摂取困難で脱水に

なり、尿路感染を併発したり、飲み込みが悪くなり誤嚥性

肺炎になりやすく、経管栄養になるケースや、認知症のた

め食事が認識できずに食べられないというケースも多く

なっています。 

 ご家族の皆さんには、早めに状態をお知らせしていきた

いと思いますので、来年度も、どうぞよろしくお願いいた

します。 

リスクマネジメント委員会  委員長  丸山 幸寿 

 リスクマネジメント委員会では、ひやりはっと、事故報

告書を分析し、対応策について話し合い、再発防止に努め

てきました。 

 これからも、利用者の皆さんに安全に安心して過ごして

いただけるよう取り組んでまいります。 

食事サービス委員会     委員長  神場 成子  

 利用者の皆さんに、6月に嗜好調査を行いました。 

 唐揚げ、天ぷら等はバイキングで提供し、選択献立には

季節ごとのカツオのたたき、うな丼、おでん、ワカサギの

南蛮漬け等を提供しました。 

 特に外注食のお寿司は大変好評で、多くの利用者の皆さ

んに参加していただきました。 

ケアサービス委員会    委員長  原田 あき子 

 個別的なケアプラン作成を目指し、ご家族の皆さんに利

用者の生活に対する意向の再確認を実施しており、多くの

ご家族からご回答をいただいております。 

 ケアサービス委員会では、多職種間で情報を共有し、そ

の情報をもとに利用者のニーズに則したケアプランを作成

し、総合的に支援することができました。 

感染症対策委員会       委員長  星 弘子 

 インフルエンザの予防接種を多くの方に受けていただき、

またご家族の皆さんには面会時等検温の協力をしていただ

き、インフルエンザの感染予防ができました。 

 嘔吐や下痢等、集団での発生はありませんでした。感染

性胃腸炎の発症は、今のところありません。ご協力ありが

とうございました。 

研修委員会        委員長  佐々木 克明 

 年間を通して、様々な職種における研修への参加を行い、

個人のスキルアップができたと思います。また、外部での

研修の報告会や園内での全体研修会を開催し、職員全体の

専門性の向上につなげることができました。 

褥瘡・排泄委員会       委員長  渡邉 愛 

 利用者の皆さん一人ひとりの状態を観察し、定期的に排

泄ケア方法の見直しを行いました。 

 また、状態に変化があれば適切な体位交換や枕の使用等

について工夫することで、これからも褥瘡の発生予防に努

めてまいります。 

行事委員会        委員長  杉原 由美子  

 ドライブや園内行事を通じ、利用者の皆さんの笑顔をた

くさん見ることができました。ありがとうございました。 

生活相談職     主任生活相談員  中越 友勝 

 利用者の皆さんやそのご家族、また、職員の協力のもと、

相談援助や連絡対応等を適切に行うよう努めました。 

 皆様に、心より感謝申し上げます。 
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